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令和５年４月定例教育委員会会議録 

１ 期 日 令和５年４月２７日 (木) 

 

２ 場 所 江北町公民館 講座室 

 

３ 参集者   吉田教育長､浪瀬委員、田中委員､溝口委員､重松委員､坂元こども教育課長、本村

学校づくり推進室長兼国スポ推進室長、西村幼児教育センター所長、峯給食セン

ター所長兼こどもセンター所長、小宮主任指導主事、岸川総務企画係長､諸富学

校教育係長、山下生涯学習係長、古賀子育て支援係長 

 

４ 町民憲章の唱和  出席者全員により町民憲章の唱和を行う。 

 

５ 本日の会議成立の確認 ５名出席(全員出席) 

 

６ 報告 

報告第１号 令和５年度 第１回教育長会 

報告第２号  ４月町内校長研修会について（４月２０日開催） 

報告第３号 不登校、いじめ、問題行動（３月分）について 

 

７ 会議の経過 

（１）開会 午後 14時 00分 

 

（２）前回会議録の承認 

このことについて、吉田教育長は、会議に諮り、委員会は承認した。 

 

（３）報告 

 【報告第１号】令和５年度 第１回教育長会について 

  吉田教育長は、第１回教育長会の資料に基づき説明を行った。 

 【報告第２号】４月町内校長研修会について 

  小宮主任指導主事は、４月町内校長研修会の資料に基づき説明を行った。 

 （溝口委員） 

  ゲームやスマホなど子供たちの使い方、親から子供への指導などの研修会について、県か 

らの講師派遣の案内がないのか。江北町ではここ数年、研修会を実施していないと思う。 

ＰＴＡや育友会の主催でも良いと思うのでぜひ講習会や研修会を実施して欲しい。 



- 2 - 

 

（田中委員） 

 インターネット、ゲーム、スマホなどの使い方について、保護者がネットに依存している 

ので子供もそれをマネしているのではないか。保護者への啓発も必要ではないのかと思う。 

（教育長） 

先日あった郡のＰＴＡの会合で、スマホなどで犯罪に巻き込まれないような啓発のパンフ 

レットを作成する話があっている。また、そのパンフレットを利用しての小・中学校での 

研修会もできるのではないかと思っている。 

それから、小学校からの意見で、町教委の訪問のあり方について意見をお伺いしたい。 

他の市町では、単独での訪問を実施していなかったり、参観日に合わせて実施しているとこ

ろもあると聞いている。町教委の訪問は教職員にとって監査のようなもので、指導案等の資

料を作成する必要がある。教職員の負担を考えて、目的等が分かればいいので、指導案等の

資料作成の負担を軽減するような形をとりながらで良いので実施した方がいい。町教委訪問

単独での実施を考えている。 

（浪瀬委員） 

今年度、中学校が西武教育事務所の訪問を、小学校は町教委の訪問だと思う。年に１回ぐら 

いであれば実施した方が良いと思う。資料はＡ４の１ぺージぐらいの形にすればいい。 

（重松委員） 

町教委訪問は年に１回ぐらいはあった方が良いと思う。 

また、中学校でのタブレットの持ち帰りについては早急に許可の方向で考えて欲しい。 

（坂元課長） 

タブレットの持ち帰りについては、学校側の具体的な使い方が決まっていない。 

まずは学校の方で検討してもらって進めていきたい。 

【報告第３号】不登校、いじめ、問題行動（３月分）について 

  小宮主任指導主事は、不登校、いじめ、問題行動（３月分）の資料に基づき説明を行った。 

（４）その他 

 ① 行事予定 

（５）閉会  午後 15時 45分 

 


